

## **KEINE Einbahnstrassen-Regelung in der Balanstrasse von der St.Martinstrasse zur Orleansstrasse!**

**Die Regelung, die Balanstrasse von der St.Martinstrasse zur Orleansstrasse in  
Richtung Orleansstrasse als Einbahnstrasse einzurichten wird abgelehnt!**

Der Verkehr kann dann nur in Richtung Ostbahnhof, hohes Verkehrsaufkommen,  
in Richtung Auerfeld-/Welfenstrasse, das neue Wohngebiet Paulaner , oder über  
den Anfang der Balanstrasse (mit Wohngebiet, Schule, Kindergärten, ASZ ) abfließen.  
Ebenso kann der riesengroße V-Markt (Einkauf-Versorgung-Baumarkt) dann nur noch  
schlecht, über Claudius-Keller-/ St.Martinstr. erreicht werden. Riesen, sinnlose Umwege  
und schlechter, mobiler Zugang aus dem Wohngebiet AU-Haidhausen!